
Teramo. Riaperti i termini del concorso pubblico inerente il profilo
professionale di “Istruttore Amministrativo”
mercoledì 10 novembre 2010

Riaperti i termini del concorso pubblico  inerente il profilo professionale di “Istruttore Amministrativo”

Il Comune di Teramo rende noto che sono riaperti i termini del concorso pubblico, bandito il 3 gennaio 2008, per titoli ed
esami,  inerente  il  profilo  professionale  di  “Istruttore  Amministrativo”,  categoria  C,  tabellare  iniziale  1,  con  contestuale
incremento del numero dei posti da n. 1 a n. 3.

La  domanda  di  ammissione  al  concorso,  redatta  in  carta  semplice  e  debitamente  firmata,  deve  essere  inoltrata  il  giorno
9.12.2010.

I candidati che hanno presentato domanda a seguito del bando pubblicato in precedenza e che non hanno ad
oggi ricevuto la comunicazione di esclusione  a mezzo di raccomandata  a.r., risultano ammessi al presente
concorso senza necessità di inoltrare nuova istanza, fermo restando la possibilità di integrare, con le modalità
e nel termine indicato nel presente bando, la documentazione già prodotta con ulteriori titoli e/o  elementi
ritenuti utili.

Il bando integrale è pubblicato sul sito www.comune.teramo.it ed è affisso all’Albo Pretorio.

Roseto degli  Abruzzi.  Gli  operatori  delle  Cooperative sociali  in
Consiglio Comunale sollecitano risposte
Servizi Sociali: Il Sindaco chiede un incontro urgente alla Regione

Gli operatori delle Cooperative sociali  in Consiglio Comunale sollecitano risposte

Roseto,  10 novembre 2010 –  L’impegno a promuovere un incontro urgente con la  Giunta regionale per  ottenere un
chiarimento  sulle risorse finanziarie che la regione intende destinare alle politiche sociali per chiudere l’annualità 2010 e per
la programmazione del nuovo Piano di Zona dei Servizi Sociali a cominciare dall’annualità 2011.

La richiesta, rivolta al Sindaco Franco Di Bonaventura è scaturita al termine di un incontro che si è svolto ieri sera in apertura
di Consiglio tra i Capigruppo e i rappresentanti delle Cooperative Sociali che operano all’interno dell’ente d’Ambito Costa Sud
2, n. 8( Roseto comune  capofila, Morro d’Oro e Notaresco).

< Per l’annualità 2010 la Regione Abruzzo ha dato la proroga  ai Piani di Zona degli Enti d’Ambito – ha chiarito l’Assessore
alle  Politiche Sociali  Teresa Ginoble  –  ed  ha  concesso  i  finanziamenti  con  il  contagocce  e  sempre  in  seguito  a  decisi
solleciti  di  noi  amministratori.  A  poco  più  di  un  mese  dalla  fine  dell’anno  non  abbiamo  ancora  nessuna  comunicazione
ufficiale e questo comporta una incertezza sul futuro dei servizi erogati alle famiglie e di conseguenza sul futuro della vita
stessa delle cooperative sociali>.

L’impegno ad affrontare con urgenza il tema è stato condiviso da tutte le forze politiche di maggioranza ed opposizione :<
Accogliamo con favore questa unanimità di intenti nei riguardi delle politiche sociali – ha sottolineato il Sindaco Franco Di
Bonaventura– perché,  in un momento in cui la crisi occupazionale  investe pesantemente la nostra provincia,  questa
incertezza rischia di trasformarsi in emergenza  sociale e di aggravare  lo stato di difficoltà delle famiglie assistite e lo stato
di precarietà di tanti giovani professionisti che oggi sono occupati in questo settore>.

<Noi chiediamo con forza la possibilità di fare una seria programmazione perché i servizi sociali non si possono improvvisare
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–  ha ribadito  l’Assessore Teresa Ginoble  –  un ente pubblico  non può lasciare da un giorno all’altro  un anziano non
autosufficiente  da  solo,  non  può  lasciare  senza  assistenza  qualificata  un  disabile  nella  scuola,  soprattutto  oggi  che
l’istituzione scolastica vive tanti disagi causati dai pesanti tagli della riforma.  Non è possibile chiudere  i centri aggregativi
per i ragazzi.

I  servizi  di  cui  stiamo  parlando  infatti  fatto  parte  dei  liveas,  cioè  i  livelli  essenziali  fissati  dalla  normativa  nazionale  e
rappresentano  quindi  uno  standard  irrinunciabile>.

Mosciano. Si terranno domani GIOVEDì 11 NOVEMBRE IL TAGLIO
DEL NASTRO E LA CONFERENZA STAMPA D’INAUGURAZIONE
Si terranno domani GIOVEDì 11 NOVEMBRE

IL TAGLIO DEL NASTRO

E LA CONFERENZA STAMPA D’INAUGURAZIONE

del PRIMO MERCATO COPERTO DI CAMPAGNA AMICA D’ABRUZZO, situato a Pescara in via Paolucci (in una parte
del mercato ittico al minuto) e promosso dalla Coldiretti Abruzzo in collaborazione con Fondazione Campagna Amica,
Assessorato alle attività produttive del Comune di Pescara e Provincia di Pescara, per favorire l’incontro tra produttori e
consumatori che cercano la qualità e la sicurezza.

Saranno  presenti  il  direttore  nazionale  della  Fondazione  Campagna  Amica  Toni  De  Amicis,  l’assessore  regionale
all’agricoltura Mauro Febbo, il presidente regionale della Coldiretti Domenico Pasetti, il direttore della Coldiretti Abruzzo
Simone Ciampoli, il presidente della Provincia di Pescara Guerino Testa e l’assessore provinciale Angelo D’ottavio, il sindaco
di Pescara Albore Mascia, l’assessore comunale alle attività produttive Stefano Cardelli e il presidente dell’Agrimercato
d’Abruzzo Pierluigi Di Mascio.

La cerimonia di inaugurazione prevede il taglio del nastro e la benedizione della struttura alle 11.30, seguiti
alle 12.00 dalla conferenza stampa con i giornalisti e, al termine, da un buffet a chilometro zero.

Nel corso dell’inaugurazione, in cui sarà possibile l’acquisto dei prodotti agricoli, che vanno dai tradizionali olio, vino e
ortofrutta ai più particolari latte d’asina, formaggi caprini, cereali e confetture ricercate.

Parteciperanno anche gli studenti dell’istituto professionale alberghiero De Cecco di Pescara.

Teramo. Collegi elettorali: concordata con il Prefetto una proroga
di 15 giorni e la proposta va in Commissione
Collegi elettorali: concordata con il Prefetto una proroga di 15 giorni e la proposta va in Commissione
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E’ stato nel corso dell’incontro fra la Provincia, rappresentata dall’assessore
Davide  Calcedonio  Di  Giacinto  e  il  Prefetto  Soldà,  ieri  mattina,  che  si  è
concordata una  proroga di 15 giorni per la presentazione della proposta di
rivisitazione dei collegi elettorali.

“Impegnato nella lunga riunione che si è svolta a Roseto per risolvere il problema dei rifiuti – afferma il Presidente Catarra –
ho delegato l’assessore Calcedonio a incontrare il  Prefetto proprio con l’obiettivo di ottenere una moratoria sui tempi.
Porteremo  la  proposta  in  Commissione   consiliare  dove  tutti  potranno  fare  le  proprie  analisi  e  verificare  che  dalla  nostra
ipotesi il centrodestra non ricava alcun beneficio elettorale: il taglio di cinque circoscrizioni penalizza tutti a partire dal mio
collegio, quello di Notaresco-Castellalto, che nella proposta licenziata dalla Giunta viene accorpato.  Sul metodo possiamo
discutere ma considerati  gli  strettissimi  parametri  imposti  dalla  legge il  risultato finale  non potrà essere molto  diverso da
quello  ipotizzato:  confidiamo  invece  che  prima  del  voto  del  2014  vi  sia  una  ulteriore  revisione  sulla  base  dell’ultimo
censimento che ci vede con una popolazione superiore ai 300 mila abitanti. In questo caso tutto rimarrebbe inalterato”

Va precisato che la Provincia, per legge, esprime solo un parere e che questo non è vincolante. “Proprio per questo il
legislatore non ha previsto che la proposta sia adottata dal Consiglio e non obbliga ad alcun tipo di consultazione – chiosa
Catarra – ma non ho alcuna difficoltà a condividere il peso di una decisione che, comunque vada, proprio i tagli draconiani
alle circoscrizioni, sarà impopolare e dolorosa per tutti gli schieramenti”.

Teramo 9  novembre 2010

Teramo. ERASMUS WELCOME DAY: LA CITTÀ E L’UNIVERSITÀ DI
TERAMO DANNO IL BENVENUTO AGLI STUDENTI STRANIERI
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Teramo, 9 novembre 2010 – Anche l’Università
degli  Studi  di  Teramo,  come altri  trentadue
atenei  italiani,  festeggia  domani  l’Erasmus
Welcome Day, giornata di accoglienza degli
studenti provenienti dai Paesi europei. Si tratta
di  una  iniziativa  nell’ambito  del  Progetto
Erasmus,  il  programma  di  scambi  culturali
finanziato  dall’Unione  Europea,  che  ha
permesso  a  oltre  un  milione  e  mezzo  di
studenti  universitari  di  svolgere  parte  degli
studi in un Paese estero dell’Unione.

L’Erasmus Welcome Day, organizzato in collaborazione con il Comune di Teramo, sarà coordinato dall’Erasmus Student
Network di Teramo e dall’Associazione ErasmusTe.

La Città e l’Università daranno il  benvenuto agli  studenti  Erasmus nel  corso di  un meeting che si  svolgerà domani,
mercoledì 10 novembre, alle ore 17.00, nella Sala consiliare del Comune di Teramo.

L’incontro si aprirà con i saluti di Maurizio Brucchi, sindaco di Teramo, e di Rita Tranquilli Leali, rettore dell’Università
degli Studi di Teramo. Seguiranno le testimonianze degli studenti stranieri del programma Erasmus nell’Ateneo teramano e
degli universitari teramani ospiti di altre università europee.

In serata gli studenti Erasmus visiteranno il Museo archeologico della città.

Dal suo lancio, negli anni Ottanta, il Progetto Erasmus si è confermato come uno dei principali strumenti delle politiche
europee in materia di mobilità per l’apprendimento permanente.

Negli anni l’esperienza Erasmus si è estesa ai Paesi extraeuropei e alla mobilità per i giovani imprenditori, con l’introduzione
del “placement” come ponte tra università e mondo del lavoro.

La  strategia  “Europa  2020”  e  il  programma  di  lavoro  della  Commissione  europea  per  il  2010  hanno  rafforzato  l’impegno
dell’Unione Europea in materia di mobilità e di apprendimento, con l’iniziativa strategica Youth on the move (Giovani in
movimento).

In  questo  contesto  l’Ufficio  per  l’Italia  del  Parlamento  Europeo,  la  Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione
europea, il Dipartimento per le Politiche Comunitarie, il Ministero degli Affari Esteri, il Ministero della Gioventù,
il Ministero dell’Istruzione e della Ricerca, l’Agenzia nazionale LLP, e la rete Eurodesk hanno voluto dare un segnale
forte di  rilancio sui  temi della mobilità collaborando con Erasmus Student Network Italia  nell’organizzazione degli
Erasmus Welcome Days  in  trentatre atenei  italiani:  Bari,  Benevento,  Bologna,  Brescia,  Cagliari,  Camerino,  Catania,
Cosenza, Genova, L’Aquila, Macerata, Messina, Milano Bocconi, Milano Iulm, Milano Politecnico, Milano Statale, Modena,
Napoli, Padova, Palermo, Parma, Pavia, Perugia, Pisa, Reggio Calabria, Rimini, Roma La Sapienza, Roma Tre, Sassari, Siena,
Teramo, Trento, Viterbo.

Teramo. L’assessore al Lavoro e alla Formazione professionale,
Eva Guardiani, vi invita alla conferenza stampa di presentazione
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del primo report dell’Osservatorio provinciale mercato del lavoro
L’assessore  al  Lavoro  e  alla  Formazione
professionale,  Eva  Guardiani,  vi  invita  alla
conferenza stampa di presentazione del primo
report  dell’Osservatorio  provinciale  mercato
del  lavoro,  in  programma  giovedì  11
novembre,  al le  ore  11,30,  nel la  sede
dell’Assessorato  al  lavoro  e  alla  Formazione
professionale, in via Taraschi 9.

Lo  studio,  redatto  dal  gruppo  di  lavoro  dell’area  incrocio  domanda/offerta  del  Settore  Lavoro  e  Formazione  professionale
della  Provincia,  si  riferisce  all’anno  2009,  ma tiene  conto  anche  dei  risultati  emersi  nel  corso  delle  circa  700  visite  finora
effettuate dagli esperti della Provincia in altrettante aziende del territorio. Nell’arco degli ultimi dodici mesi, gli esperti hanno
effettuato una serie di approfondite rilevazioni su circa 200 aziende, un campione rappresentativo delle 4.191 realtà che, a
partire dal 2008, utilizzano il sistema Facile per le comunicazioni obbligatorie on-line e che hanno almeno 5 dipendenti.

L’analisi effettuata consente di avere un quadro dei profili professionali più richiesti dalle aziende nei vari settori di attività.

—

Sant’Omero. Il trattamento biologico tra diritti di libertà e principi
di  garanzia  è  il  simposio  che  si  terrà  venerdì  12  novembre
prossimo, a partire dalle 16, nella Sala Congressi del Lago Verde a
Sant’Omero.
Sant’Egidio alla V.ta, 08 novembre 2010

Il trattamento biologico tra diritti di libertà e principi di garanzia è il simposio che si terrà venerdì 12 novembre
prossimo, a partire dalle 16, nella Sala Congressi del Lago Verde a Sant’Omero.

“Per Testamento Biologico – spiega il presidente del Lions Club Val Vibrata, Lanfranco Iachini, organizzatore dell’evento –
si intende indicare le disposizioni che una persona può dare in ordine a trattamenti medici ai quali, in futuro, trovandosi in
condizioni di incapacità di intendere e volere, e non essendo quindi in grado di esprimere un rifiuto, la stessa persona non
vuole essere sottoposta. L’argomento che abbiamo scelto di trattare venerdì prossimo è quindi un tema sociale di grande
attualità, fortemente dibattuto da anni e che, di tanto in tanto, torna alla ribalta della cronaca nazionale, perché nel nostro
Paese non c’è ancora una legge che regoli questa materia.

Ad oggi sono stati presentati al Senato e alla Camera vari decreti legge basati sul diritto di autodeterminazione del paziente
ma i temi più discussi rimangono pur sempre quelli sull’idratazione e la nutrizione, in particolare per i pazienti in stato
vegetativo  permanente;  la  durata nel  tempo delle  volontà della  persona;  l’opera di  informazione medica  nei
confronti del soggetto che dispone (testatario) e la vincolabilita’ assoluta, o meno, per il medico delle indicazioni di
volontà del paziente.
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Soprattutto – conclude il presidente Iachini – vi è una carenza di informazione tra la gente che noi Lions, organizzando
questo Simposio con esperti d’eccezione, vogliamo colmare in modo chiaro ed esaustivo. I relatori tratteranno il tema da vari
punti di vista: religioso, laico, giuridico e medico”.

A coordinare i lavori ci sarà il giurista Gianfranco Iadecola, già magistrato presso la Suprema Corte di Cassazione mentre
l’onorevole  Carlo  Casini  presidente  del  Movimento  per  la  Vita  e  presidente  della  Commissione  Affari  Costituzionali
Parlamento Europeo tratterà “Il  testamento biologico e l’ordinamento giuridico: regole attuali  e prospettive
legislative”, Vittorio Fineschi ordinario di Medicina Legale all’Università di Foggia parlerà di  “Autonomia decisionale
del  paziente  e  responsabilità  del  medico”,  Giorgio  Giovanelli  della  Pontificia  Accademia  della  Vita  moralista
bioeticista della diocesi di Fano farà presente “La posizione della chiesa cattolica  in tema di direttive anticipate” e
Franco Marinangeli della cattedra di Anestesia e Rianimazione dell’Università di L’Aquila  si occuperà dell’ “Assistenza
del medico nelle fasi terminali della vita”

L’evento organizzato dal Lions Club Val Vibrata è accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati della Provincia
di Teramo.

“Per Testamento Biologico – spiega il presidente del Lions Club Val Vibrata, Lanfranco Iachini, organizzatore dell’evento –
si intende indicare le disposizioni che una persona può dare in ordine a trattamenti medici ai quali, in futuro, trovandosi in
condizioni di incapacità di intendere e volere, e non essendo quindi in grado di esprimere un rifiuto, la stessa persona non
vuole essere sottoposta. L’argomento che abbiamo scelto di trattare venerdì prossimo è quindi un tema sociale di grande
attualità, fortemente dibattuto da anni e che, di tanto in tanto, torna alla ribalta della cronaca nazionale, perché nel nostro
Paese non c’è ancora una legge che regoli questa materia.

Ad oggi sono stati presentati al Senato e alla Camera vari decreti legge basati sul diritto di autodeterminazione del paziente
ma i temi più discussi rimangono pur sempre quelli sull’idratazione e la nutrizione, in particolare per i pazienti in stato
vegetativo  permanente;  la  durata nel  tempo delle  volontà della  persona;  l’opera di  informazione medica  nei
confronti del soggetto che dispone (testatario) e la vincolabilita’ assoluta, o meno, per il medico delle indicazioni di
volontà del paziente.

Soprattutto – conclude il presidente Iachini – vi è una carenza di informazione tra la gente che noi Lions, organizzando
questo Simposio con esperti d’eccezione, vogliamo colmare in modo chiaro ed esaustivo. I relatori tratteranno il tema da vari
punti di vista: religioso, laico, giuridico e medico”.

A coordinare i lavori ci sarà il giurista Gianfranco Iadecola, già magistrato presso la Suprema Corte di Cassazione mentre
l’onorevole  Carlo  Casini  presidente  del  Movimento  per  la  Vita  e  presidente  della  Commissione  Affari  Costituzionali
Parlamento Europeo tratterà “Il  testamento biologico e l’ordinamento giuridico: regole attuali  e prospettive
legislative”, Vittorio Fineschi ordinario di Medicina Legale all’Università di Foggia parlerà di  “Autonomia decisionale
del  paziente  e  responsabilità  del  medico”,  Giorgio  Giovanelli  della  Pontificia  Accademia  della  Vita  moralista
bioeticista della diocesi di Fano farà presente “La posizione della chiesa cattolica  in tema di direttive anticipate” e
Franco Marinangeli della cattedra di Anestesia e Rianimazione dell’Università di L’Aquila  si occuperà dell’ “Assistenza
del medico nelle fasi terminali della vita”

L’evento organizzato dal Lions Club Val Vibrata è accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati della Provincia
di Teramo.

Teramo.  San  Martino  all’Istituto  provinciale  femminile  Regina
Margherita  Teramo
Istituto provinciale femminile Regina Margherita

Teramo
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Cari amici inizia la rinascita del “Regina Margherita”

Il  giorno 13 novembre a partire dalle ore 18.00 presso il parco dell’Istituto

si svolgerà  la Festa di San Martino.
Una festa di “aggregazione” insieme ai bambini, ai genitori, agli insegnanti della scuola dell’infanzia “G. Marconi” e del Nido
Comunale, ai consiglieri del C.d.A…….

L’idea è che ci si organizzi sulla base dell’”ognuno porta qualcosa (dolce o salato)”.

Vi aspettiamo
Il Presidente ed i Consiglieri del Cda

Teramo. conferenza stampa alle ore 11.00 presso la Sala delle
lauree della Facoltà di Giurisprudenza, attigua all’Aula Magna.
Teramo, 8 novembre 2010 – In occasione della prima di Scienza e sentimento, domani, martedì 9 novembre, Michele
Pisante – prorettore per la ricerca dell’Università di Teramo – e Giovanni Carrada – autore del programma televisivo
Super Quark  –  terranno  una  conferenza stampa  alle  ore 11.00 presso  la  Sala  delle  lauree della  Facoltà  di
Giurisprudenza, attigua all’Aula Magna.

Successo della Lega Nord Abruzzo: il Partito bacchetta l’Università
e il Rettore riconosce le ragioni degli studenti.
Successo della Lega Nord Abruzzo: il Partito bacchetta l’Università e il Rettore riconosce le ragioni degli
studenti.

Il 4 Novembre 2010, la Lega Nord Abruzzo ha segnalato al Rettore dell’Università di Teramo la problematica relativa alla
ritardata consegna (quasi due mesi di ritardo, NdR) dei bollettini postali premarcati relativi al pagamento della prima rata
delle tasse universitarie e del contributo all’ADSU Teramo per l’Anno Accademico 2010-11.

A causa di questo ritardo molti studenti che potevano non aver ricevuto i bollettini rischiavano di pagare una mora. La Lega
Nord è prontamente intervenuta e, alla fine, il termine è stato prorogato al giorno 28 novembre p.v..

Questo è un evidente successo di una politica attenta ai bisogni dei cittadini che ci vede vigili e presenti sul territorio,
sempre a fianco di chi ha bisogno.

Teramo, lì 8 Novembre 2010                                     Segreteria Prov.le Lega Nord Abruzzo

L’Ufficio Stampa
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